

#FACHGRUPPEN #BETRIEBSRÄTE #BUS 10. Februar 2021

Sprecher der Fachgruppe Bus diskutiert mit Bundespräsidenten

Das für uns wichtige Thema „Ausschreibungswettbewerb“ ist zwischenzeitlich auch beim Bundespräsidenten angekommen. Dafür hat unser Kollege Achim Schraml, Betriebsratsvorsitzender bei Regio Bus Bayern (RBO), gesorgt.



Anfang Februar hatte das Staatsoberhaupt Betriebsräte aus den DGB-Gewerkschaften zum virtuellen Austausch eingeladen. „Eigentlich wollte sich Frank-Walter Steinmeier mit uns über die Pandemie unterhalten, aber wenn ich schon mal die Gelegenheit habe, mit dem Bundespräsidenten zu sprechen, dann muss ich ein Thema ansprechen, das uns als EVG auf den Nägeln brennt“, sagte Achim Schraml, der auch Sprecher der Fachgruppe Bus ist.

„Dem Staatsoberhaupt deutlich machen zu können, dass in den Ausschreibungen bei Bus oder Bahn häufig nicht die Qualität, sondern vornehmlich der Preis entscheidendes Kriterium ist und dass sich das

schnellstmöglich ändern muss, war schon eine tolle Sache“, so Achim Schraml. Zumal von ihm auch die Themen „Maskenkontrolle“ und „Zweiter Rettungsschirm“ platziert werden konnten.

„Wir müssen mit unseren Anliegen überall präsent sein. Klar wird uns der Bundespräsident nicht direkt helfen, aber er hat interessiert zugehört und wird das, was er von mir und den anderen DGB-Gewerkschaftlern gehört hat, weitertragen. Allein dafür hat sich das Gespräch gelohnt“, stellt Achim Schraml fest.